

## RIWAYAT HIDUP



Penulis merupakan anak ketiga dari empat bersaudara pasangan Ahmad Jamroni dan Sumiati. Dilahirkan di Bandar Lampung pada 31 Oktober 1984. Secara bertahap penulis berkesempatan mengenyam pendidikan dari SD hingga PT di Bandar Lampung. Diawali dari SDN 3 Palapa lulus tahun 1996, kemudian dilanjutkan ke SMPN 10 Bandar Lampung lulus tahun 1999.

Selepas menyelesaikan pendidikan di SMP penulis melanjutkan pendidikannya ke SMAN 7 Bandar Lampung dan lulus tahun 2002. Selama menjadi siswa di SMAN 7 penulis aktif dalam organisasi – organisasi yang ada di internal sekolah maupun eksternal. Untuk pertama kalinya penulis belajar berorganisasi dengan memasuki Organisasi “Rohani Islam” (ROHIS) dan merasakan indahnya Islam. Selain itu penulis juga aktif dalam organisasi PRAMUKA dan KIR SMAN 7. Pada tahun 2000 penulis diamanahkan sebagai Wakil Ketua ROHIS SMAN 7 dan sebagai Sekretaris II FKPM ( Forum Kerjasama Pelajar Muslim ).

Pada tahun pertama kelulusan dari SMA penulis belum berhasil memasuki Perguruan Tinggi Negeri, namun ditahun kedua yaitu tahun 2003 penulis menjadi mahasiswa Universitas Lampung, Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam ( FMIPA ).

Pada tahun 2006 penulis melaksanakan PPL ( Praktek Kerja Lapangan ) di Laboratorium Bakteriologi Balai Penyidikan dan Pengujian Veteriner (BPPV) regional III Bandar Lampung, Lampung.

Selama menyandang status sebagai mahasiswa, penulis juga berpartisipasi dalam organisasi kampus maupun non kampus. Berawal dari HIMBIO tempat pertama kalinya penulis belajar berorganisasi sebagai seorang mahasiswa. Pada tahun 2004 penulis aktif di ROIS FMIPA sebagai anggota Bidang Kajian dan Bidang Pendidikan dan Kaderisasi. Organisasi non kampus yang digeluti oleh penulis adalah sebagai TKS (Team Kerja Dakwah Sekolah) SMAN 7 dan SMKN 4 Bdl. Pada tahun 2004 – 2007 penulis diamanahkan sebagai SC FKPM. Setelah menyelesaikan amanah sebagai SC FKPM, penulis diamanahkan sebagai sekretaris bidang Pembinaan FKAR ( Forum Kerjasama Alumni Rohis ) pada tahun 2008 – 2009. Sekarang organisasi yang masih digeluti oleh penulis adalah FKAR, dari tahun 2010 sampai 2011 penulis diamanahkan sebagai Wakil Ketua FKAR. Sebelum penulis mendapatkan gelar S.Si, penulis menikah dengan seorang pria bernama Sabiqul Iman,S.AB pada 26 Desember 2009 di Bandar Lampung.